



Niega Vocería de Seguridad enfrentamiento con 78 muertos en San Fernando, Tamaulipas

La Vocería de Seguridad de Tamaulipas aseguró que no hay reporte oficial de una presunta balacera con 78 muertos, que se ha estado publicando en redes sociales en el municipio de San Fernando. Desde el sábado varias páginas de Facebook estuvieron reportando que se había registrado enfrentamientos armados entre grupos delictivos; los ubicaron en la zona de Pesquera y Carboneras en el municipio de San Fernando.

<https://www.milenio.com/estados/voceria-seguridad-niega-enfrentamiento-san-fernando-tamaulipas>